

未来へつなぐこの人

三原を愛する人たち INTERVIEW



小林正典 Masanori Kobayashi
1999年 三原青年会議所入会。2011年 日本 JC ソーシャルデザイン実現委員会 委員 出向。2012年 三原 JC 理事長就任。

まちづくりも、震災復興支援も 皆で関心をもって、カタチにしていきたいですね

中長期ビジョン「三原の誇想創力」のもと、今年「原点回帰」をテーマに、イベントやまちづくりに活躍する三原青年会議所。現地入りしての震災ボランティアでも行動力を発揮されている、小林理事長に伺いました。

岩手の被災地を何度も訪れたそうです。

直近では、県内の12の青年会議所が集まって構成している「広島ブロック協議会」の復興支援事業として、9月中旬に釜石市を視察して参りました。それと大槌町。大槌町は釜石からだと三原と尾道より少し近いくらいの距離感なのですが、三原青年会議所は以前からこちらにご縁があり、夏にお招きした子供たちも大槌町ですし、メンバーが何度も瓦礫の撤去に行っていますので、今後の支援を考えるためにも、訪問させて頂きました。ワゴン車に支援物資を積んで何度か届けにも行っていますが、その際にただ物資を集積所

届けるだけでなく、もっと具体的に何か出来ないか、子供たちを支援出来ないかと考え、小学校に伺ったことがあります。大槌町の小学校は4校のうち3校が流され、1校だけが残りそこに集約されています。そちらで何かできることはないかお尋ねすると、「画用紙とかノートとか、ボールとか、そういった当たり前のものがないんです」と。教育委員会など行政に頼んでも、緊急の案件が優先され、なかなか難しい。先生方も学用品の事となると恐縮ながら言われるわけです。それならば僕たちが集められるだけ集めようという事で、学用品の支援をさせて頂きました。やはり現地に入ってみなければ聞こえない声、テレビや新聞ではわからない事がたくさんあるのだと痛感しました。

震災支援を通じ、三原のまちづくりに関して考えられたことは。

私の1年間の所信の中に「自立した人をつくる」

ということがあります。人を支援することは必要ですが、支援が必要ない状態、自立した状態へどう持っていくかがもっと大事なのではないでしょうか。「それぞれに、自分自身が頑張る人づくり」を通して、まちづくりにつないでいかなければいけない。ファーストステップでは、いつもでなくていいので、まず、三原のことに真剣に関心を持って欲しいですね。誰かがやってくれるだろうという考えは衰退です。無関心が良くないのはもちろん、関心があってもどこに表現したらいいのかわからない人もいて、表に出なかったら、それは影響としては結局無関心と同じになってしまいます。関心の表現や行動がどんどん継続していく、それは何らかのカタチになっていくと思うんです。そういった結果が次々出てくることで、さらに「自分たちのまちは自分たちでつくる」という意識になって行ければと思います。

mihara bi-yori 三原日和 みはらびより

トレーニング&インソールで足の健康改善。
外反母趾、O脚、X脚、腰痛、膝痛、ウオノメ、タコの悩みを改善する、足のトレーニングを始めませんか？

ミハラ de 女子会
ドリンクチケット制が面白い、かねしょうの新・女子会プラン。
「あまり飲まないから、飲み放題だと損してるかな…」という女子の皆さんに朗報！

広告募集
三原のタウン紙を支えてくださるスポンサー様を大募集！
料金など詳しくはお気軽にお問い合わせ下さい。
お問い合わせ先 0848-62-6677

がんばろう東日本！ がんばろう三原！
若い方からシニアの方まで、読んで楽しく、暮らしに役立つ紙面を作りたい。

イギリス出身のTim先生に、楽しく英語を習おう！
アットホームで楽しい英語教室「リハビリーナ」のイギリス人講師、Tim先生をご紹介します。

建築家と楽しみながらの家づくり
高品質でおしゃれな家を手の届く価格で
R+house

賢い家づくり勉強会を開催致します
参加費無料・予約制・定期開催予定
2012.9/30(SUN) 13:30~15:30 三原会場

三原の医療・介護・福祉 特定医療法人 仁康会のトータルケアネットワーク。
明るく元気な職員さんたちが日々利用者の方々へ笑顔で対応しています。
今回は元気な小泉病院職員さんを、ご紹介いたします。

施設利用に関するお問い合わせは
特定医療法人仁康会
小泉病院 0848-66-3355
特定医療法人仁康会
三原市小泉町 4245 番地
0848-66-3355

買物にいくのが大変…そんなかたのために
自宅のテレビでお買い物ができる新サービス
「車の運転ができなくて、遠くのお店に行けない」「重いものが運べない」など、高齢者を中心にお買い物の悩みを抱える世帯が増えています。

「何となく、よく来てますね〜」
「居心地の良いさなのか、コーヒーがおいしいからなのか？」の巻
『眼鏡を通じて広がる友の輪』 その1

地域の元気に貢献したい！
新栄のスポーツ振興活動。
フォレストセラモ新栄では10年以上にわたってスポーツの振興に力を注いでおります。

未来心の丘開園 12周年
左の写真の場所、未来心の丘が10月8日(祝)に12回目の誕生日を迎えます。
潮聲山耕三寺・耕三寺博物館
尾道市瀬戸田町瀬戸田 553-2
9:00~17:00 年中無休
URL http://www.kousanji.or.jp

大の庭日和
#07 今回は三平の事務所紹介です
コンニチハ大です。今日は後輩のモーリと一緒に、三平商事の紹介をさせていただきます。